

27 juin 2006

06.142

**Interpellation du groupe PopVertsSol****Caisse-maladie unique et sociale et les assureurs**

Pour financer leur campagne contre l'initiative Caisse unique et sociale, les assureurs vont ponctionner leurs assurés de 50 centimes par tête. Cette manœuvre rapportera plus de 3 millions de francs pour la campagne.

Il est de la liberté de chacun de soutenir ou de combattre cette initiative, mais nous estimons qu'utiliser l'argent des assurés pour défendre une position unilatérale est une grave entorse à la démocratie.

Nous désirons interpeller le Conseil d'Etat pour savoir s'il partage notre point de vue. En cas de réponse affirmative, nous lui demanderions s'il a l'intention de faire connaître sa position en invitant les assureurs à renoncer à leur dangereuse stratégie.

*Signataire:* M. A. Bringolf.